

Das Thema Intelligenztestung treibt viele meiner Klient*innen um und ist häufig angstbesetzt - nicht überraschend, gehören doch Versagensängste gepaart mit überhöhten Selbstansprüchen zu den Kennzeichen unerkannter Hochbegabung.

Andererseits erlauben sich nicht wenige eine ernsthafte Auseinandersetzung mit ihrer Hochbegabung erst dann, wenn sie diese in Form eines Intelligenztestergebnisses "schwarz auf weiß" vor sich haben.

Gleichzeitig bringt eine hohe Intelligenz in aller Regel die Neigung zu Zweifeln mit sich, die auch vor Intelligenztests – aus meiner Sicht durchaus berechtigterweise – nicht Halt machen. Und so werden mir regelmäßig viele Fragen rund um das Thema Intelligenztestung gestellt, die ich in dieser Onlineveranstaltung adressieren möchte, wie z.B.:

- Ist ein IQ-Test notwendig zur Feststellung einer Hochbegabung?
- Welche Aussagekraft haben Intelligenztests?
- Wie steht es mit emotionaler oder sozialer Intelligenz, lassen die sich messen?
- Was sagt der IQ aus?
- Welche Arten von Intelligenztests gibt es?
- Sind Einzeltestungen besser als Gruppentestungen?

Der Informationsabend ist kostenlos.

Anmeldung bitte per Mail; Sie erhalten dann den Zuganglink.



An diesem Abend informiere ich Sie und stehe Ihnen für alle Ihre Fragen rund um das Thema Intelligenztestungen zur Verfügung - wie schon im vergangenen Jahr im Onlineformat, damit alle Interessierten unabhängig von ihrem Wohnort unkompliziert teilnehmen können.

Rückfragen und Anmeldung: mail@brittaschmenk.de

Dr. Britta Schmenk, Diplom-Psychologin, Karlsgraben 27, 52064 Aachen

www.brittaschmenk.de